

## Muhammadiyah dan Kerajaan Arab Saudi Kerjasama Tingkatkan Kualitas Da'i Muda Muhammadiyah

Jum'at, 15-04-2016

**Jakarta** - Direktur Asosiasi Internasional Untuk Pendidikan Dan Dakwah Kerajaan Arab Saudi, Fawzu Faiq Wali melakukan audiensi dengan Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah. Audiensi ini pun disambut hangat oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir di Pusat Dakwah Muhammadiyah, Jakarta, Rabu (23/4).

Kerajaan Arab Saudi ingin melakukan kerjasama yang baik dengan Muhammadiyah terutama dalam bidang pendidikan dan dakwah. Fauzu mengatakan, institusi yang dipimpinnya, tertarik dengan dakwah Muhammadiyah yang turun langsung ke daerah tepencil atau pelosok. Khususnya program penyebaran dai bagi sekolah-sekolah yang dimiliki oleh Muhammadiyah.

"Kalau perlu ulama, nanti dipanggilkan ulama terkenal untuk membina dai dan akan dibayarkan biaya akomodasinya," kata Fauzu yang diterjemahkan oleh Ketua Lembaga Hubungan dan Kerjasama Internasional PP Muhammadiyah, Muhyiddin Junaedi.

Muhammadiyah dan Kerajaan Arab Saudi juga akan menyelenggarakan pendidikan Bahasa Arab dan Al-Qur'an dengan program Diploma Dua (D2).

Sementara itu, Haedar Nashir menuturkan, Muhammadiyah, kini, memang tengah memiliki program penyebaran dai ke daerah terpencil. "Kita punya program dai di daerah terpencil, untuk menjaga akidah umat," kata Haedar memberitahukan. Dai yang akan disebar pun, Haedar menambahkan, merupakan dai yang telah menempuh pendidikan agama yang matang.

"Kerjasama ini akan mampu memberi kekuatan besar untuk kami," ujar Haedar, menanggapi program yang akan dibuat antar organisasi kemasyarakatan dan institusi pemerintahan Kerajaan Arab Saudi dalam bidang pendidikan ini.

Untuk menunjukkan keseriusannya dalam membina kerjasama dengan Muhammadiyah, Asosiasi dari Kerajaan Saudi ini berharap bisa melihat kurikulum yang diajarkan Muhammadiyah dalam waktu dekat. Hal ini untuk menyesuaikan program pendidikan yang mungkin segera terealisasi.

Ikut mendampingi dalam audiensi ini, Bendahara Umum PP Muhammadiyah Prof. Suyatno dan Ketua Lembaga Hubungan dan Kerjasama Internasional PP Muhammadiyah Muhyiddin Junaedi. **(dzar)**

(Reporter: Ilma Aghniatunnisa/ Editor: Ridlo Abdillah)